

春日井市立篠原小学校

〈本校の道徳教育の重点目標〉

- 思いやりと感謝の心をもって、仲良く助け合う態度を養います！
- より高い目標に向かって、ねばり強くやり抜く態度を育てます！
- 良いこと・悪いことを自分で考え、行動する力を養います！
- 美しいものや気高いものに、素直に感動する心を育てます！

- 〈1・2年生では〉
- あいさつができる。
 - よいことと悪いことの区別をし、よいと思うことを進んで行う。
- 〈3・4年生では〉
- 相手のことを思いやり、進んで親切にする。
 - 生命の尊さを感じ取り、生命あるものを大切にすること。
- 〈5・6年生では〉
- 謙虚な心を持ち、広い心で自分と異なる意見や立場を大切にすること。
 - 自分の役割を自覚し、協力して主体的に責任を果たす。
 - 公德心をもって、法やきまりを守り、自他の権利を大切にし進んで義務を果たす。

〈子どもたちの声〉

- ・ 地域の方と力を合わせて1位をとれたときは、本当にうれしい。地域との結びつきをこれからも深めていきたいな。
- ・ 一生懸命な大人はカッコいいな。
- ・ 学年や年が違う集団で助け合うことを学びました。

しのはら大運動会 しのはらの地域と学校の力を 集結させたまさに「大運動会」！



〈家庭・地域の声〉

- ・ 6年生がよく働いてくれて頼もしく、とても助かりました。
- ・ 子どもたちの喜んでる声を聞くことができ、うれしく思いました。
- ・ 学校や子どもと関わる機会の多いこの地域のよさを感じました。

チャリティーバザー 大人も子どもも楽しみにしているバザー！ユニセフ募金、ペットボトルキャップ回収も実施！



みどりのまつり

全校が協力して、おいしい鬼まんじゅうと楽しいゲームを準備！
老人会「高砂会」の皆様も毎年ゲームを用意してくださっています！



家庭・地域の皆様へ

- いつも登下校中の子どもたちを見守ってくださり、ありがとうございます。挨拶等のお声かけを今後ともよろしくお願いします。
 - しのはら大運動会、つなひき大会、球技大会など子どもたちが楽しみにしている行事を企画・運営していただき、ありがとうございます。
 - 「みどりのまつり」は、全学年が協力して作るおいしい鬼まんじゅうと、6年生を中心とした縦割り班活動で準備した楽しいゲームを用意しています。子どもたちのがんばりが見られる楽しい行事です。ぜひご参加ください。
 - 今年度もチャリティーバザーを行う予定です。多くの皆様のご協力・ご参加をよろしくお願いいたします。
- 地域との結びつきの強い篠原のよさを今後も守っていきたく思います。変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」をご覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 クリック